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厦门三五互联科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表                                                  

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访             业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 

参与单位名称及

人员姓名 
投资者网上提问 

时间 2023 年 5 月 12 日 (周五) 下午 14:30~17:15 

地点 

公 司 通 过 全 景 网 “ 投 资 者 关 系 互 动 平 台 ”

（https://ir.p5w.net）采用网络远程的方式召开业绩说

明会 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事长黄明良 

2、董事、总经理、财务总监杨苹 

3、独立董事李子扬 

4、董事会秘书吴艳兰 

投资者关系活动

主要内容介绍 

投资者提出的问题及公司回复情况 

 公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回

复： 

1、请问 2023 年，照目前公司进度，请公司的异质结电

池片能投产多少 GW？ 

尊敬的投资者，您好！截至目前，公司已签订 3.2GW电

池片生产设备采购合同，具体情况敬请关注公司相关资讯

和巨潮资讯网发布的相关公告。感谢您的关注！ 



2、请问吴总，光伏电池片业务为什么是放在天津通讯

子公司下面？ 

尊敬的投资者，您好！公司基于战略发展的需要，通过

天津通讯引入投资者，共同投资建设 HJT 高效异质结电池

片项目。感谢您的关注！ 

3、请问杨总，看公司官微，web3.0 邮箱已经做出来了

（这块业务跟 chatgpt 非常相关），不知道产品更新之

后对公司业绩正面影响有多大？ 

尊敬的投资者，您好！Web 3.0涉及领域较为广泛，处

在应用场景探索阶段，公司未来将继续致力于为中小企业

提供信息化服务，提供各种符合应用场景的解决方案，满足

客户信息化不同阶段的需求。公司将持续积极关注行业先

进技术发展动向，做好产品、提升服务。关于公司研发的情

况和具体业务信息，敬请关注公司相关资讯和巨潮资讯网

发布的相关公告。感谢您的关注！ 

4、请问深交所关于组织刷单虚增游戏业务流水怎么回

事？ 

尊敬的投资者，您好！公司不存在刷单虚增游戏业务流

水的情况。感谢您的关注！ 

5、公司光伏项目建设现况到那一步了，属于整个项目

的百分之多少？ 

尊敬的投资者，您好！公司在眉山市丹棱县投资建设的

HJT高效异质结电池片项目目前正按计划推进。敬请关注公

司相关资讯和巨潮资讯网发布的相关公告。感谢您的关注！ 

6、请问三五互联代表：丹棱县光伏电池项目进展如何？ 

尊敬的投资者，您好！公司在眉山市丹棱县投资建设的

HJT高效异质结电池片项目目前正按计划推进。敬请关注公

司相关资讯和巨潮资讯网发布的相关公告。感谢您的关注！ 

7、HJT 电池片项目后续需要的资金怎么解决？是否会

定增？ 



尊敬的投资者，您好！HJT电池片项目资金来源为公司

自有和自筹资金。项目进展情况请关注公司后续公告，感谢

您的关注！ 

8、美国加利福尼亚北区联邦地区法院 (简称“加州法

院”) Facebook, Inc. 和  

Instagram, LLC 起诉三五互联的诉讼结束了吗？结果

如何？ＯnlineNIC, Inc.和三五互联是什么关系？ 

尊敬的投资者，您好！公司诉讼事项进展请关注公司后

续披露的相关公告。感谢您的关注！ 

9、请问杨总，看公司官微，web3.0 邮箱以及滚做出来

了（跟 chatgpt 很相关)，这款产品研发成功后，预计

能给公司业绩带来多大的正面影响？另外，公司游戏业

务是否有继续发展壮大的规划还是说就是前期成熟产

品的维护，前阵子游戏传媒板块大涨，公司股价这方面

反应比较平淡？ 

尊敬的投资者，您好！Web 3.0涉及领域较为广泛，处

在应用场景探索阶段，公司未来将继续致力于为中小企业

提供信息化服务，提供各种符合应用场景的解决方案，满足

客户信息化不同阶段的需求。公司正在研发三款新游戏，目

前游戏处于研发和测试阶段。感谢您的关注！ 

10、请问黄总，去年底、今年初，几家上市公司都公告

转型做电池片业务，请问公司在这块业务方面有什么优

势？通威股份会给予公司技术或者市场方面的支持

吗？ 

尊敬的投资者，您好！控股股东海南巨星具有较为丰富

的光伏产业运作经验和产业链上下游资源，可为公司进入

光伏电池行业提供成功经验和有力支持。公司已组建核心

骨干团队，在新能源光伏行业具备完整、优秀的管理经验与

技术实力，能够满足项目建设和运营需要。感谢您的关注！ 

11、根据天眼查显示，天津创客星孵化器有限公司的



65%的持股股东为天津三五互联移动通信有限公司，法

人代表为龚少晖，董事为陈杰！35%的股东为武汉欧微

优科技有限公司，请问，天津创客星实际经营业务是什

么？为何前实控人还担任其法人代表，董事长？是否和

公司依然存在关联交易？原天津三五互联移动通信有

限公司总经理陈杰和武汉欧微优科技公司是什么关

系？ 

尊敬的投资者，您好！天津创客星孵化器有限公司为公

司控股孙公司，根据现有工商信息其主要经营范围为：提供

企业孵化服务；礼仪庆典服务；会议服务；展览展示服务；

广告；知识产权代理服务；计算机图文设计、制作；物业管

理服务；房地产经纪；停车服务；批发和零售业；室内装饰

装修工程设计、施工。（依法须经批准的项目，经相关部门

批准后方可开展经营活动）其他公司信息请以公司在指定

的信息披露媒体巨潮资讯网（www.cninfo.com.cn）披露的

公告为准。感谢您的关注！ 

12、请问公司目前转型光伏行业进展如何？预计琏升光

伏投产后什么时间可以对公司营收产生积极影响？谢

谢。 

尊敬的投资者，您好！公司在眉山市丹棱县投资建设的

HJT高效异质结电池片项目目前正按计划推进中，符合项目

预期。项目全部建成达产后，预计年营业收入约 95亿元、

年净利润 9 亿余元（详见公司在巨潮资讯网上披露的项目

可研报告）。感谢您的关注！ 

13、贵公司海外事业部的主要业务内容是什么？是否和

ＯnlineNIC, Inc.有业务往来？根据相关媒体报道，Ｏ

nlineNIC, Inc.是前实际控制人创办的，如有业务往来

是否确保交易公平性？ 

尊敬的投资者，您好！公司目前与ＯnlineNIC, Inc.不

存在关联关系。感谢您的关注！ 



14、公司的游戏业务有新的产品在研发吗？公司发展战

略是否有这块业务的扩张规划？前期游戏传媒板块二

级市场大涨，公司这块就没什么反应。 

尊敬的投资者，您好！公司正在研发三款新游戏，目前

游戏处于研发和测试阶段。公司根据游戏开发进度加快迭

代版本，直到产品测试迭代至预期效果。游戏板块将继续加

强研发储备，紧跟市场潮流，推出适应市场的网页游戏以及

移动游戏产品，保障游戏业务的可持续发展。感谢您的关

注！ 

15、去年底有几个上市公司都转型做 TOPCON/HJT 电池

片，公司介入这块业务有什么优势？有来自通威股份的

技术或者市场方面的指导吗？后续所需的资金怎么解

决，会不会定增？ 

尊敬的投资者，您好！控股股东海南巨星具有较为丰富

的光伏产业运作经验和产业链上下游资源，可为公司进入

光伏电池行业提供成功经验和有力支持。公司已组建核心

骨干团队，在新能源光伏行业具备完整、优秀的管理经验与

技术实力，能够满足项目建设和运营需要，将有效保障项目

快速建设和高效运营。后续计划敬请关注公司相关公告，感

谢您的关注！ 

16、请问公司的股东人数有多少？ 

尊敬的投资者，您好！股东人数请参见公司定期报告。

感谢您的关注！ 

17、请问吴总，光伏电池片业务为什么是通过天津通讯

子公司来实施？ 

尊敬的投资者，您好！公司基于战略发展的需要，通过

天津通讯引入投资者，共同投资建设 HJT高效异质结电

池片项目。感谢您的关注！ 

18、请问三五亙联股票什么时候才能作为担保品？ 

尊敬的投资者，您好！公司将积极推进各项业务稳健快



速发展，提高公司盈利能力，努力增大公司资产规模，为广

大投资者创造更高的价值。感谢您的关注！ 

19、我的第二个问题： 

丹棱光伏项目工程进展如何？ 

能否按预期进度投产和销售？ 

预计的收入和利润估算，是否跟可研报告差不多？ 

尊敬的投资者，您好！公司在眉山市丹棱县投资建设的

HJT高效异质结电池片项目目前正按计划推进中，符合项目

预期。感谢您的关注！ 

20、我的问题是： 

年报问询函，关于游戏业务的问询，公司有没有妥当的

回复？ 

尊敬的投资者，您好！公司已组织相关人员，正在积极

准备回复中，具体内容以公司后续披露的公告为准。感谢您

的关注！ 

21、作为战略投资，公司进入 HTJ 电池领域，外来发展

展望（给公司带来多大盈利）？ 

公司如何考虑保护或回馈股东投资收益？（是否有盈利

分红计划） 

尊敬的投资者，您好！公司在眉山市丹棱县投资建设 

HJT 高效异质结电池片项目，计划总投资 40 亿元，规划产

能 8GW。项目全部建成达产后，预计年营业收入约 95亿元、

年净利润 9 亿余元（详见公司在巨潮资讯网上披露的项目

可研报告）。公司未来将持续积极推进各项业务的发展，努

力回馈广大投资者。感谢您的支持与关注！ 

22、梁春燕和公司各位股东有关系没有？您们是怎么认

识梁春燕的？ 

尊敬的投资者，您好！梁春燕女士系通过司法拍卖网络

平台竞拍获得公司股份，与公司前十大股东不存在关联关

系。感谢您的关注！ 



23、公司未来 5 年发展战略、规划？ 

筹资进入 HJT 电池领域，未来年份每年给上市公司带来

一盈利有多少？（净利润、营业收入） 

原领域：游戏、互联网、国产软件等将如何发展或安排？ 

尊敬的投资者，您好！公司在眉山市丹棱县投资建设 

HJT 高效异质结电池片项目，计划总投资 40 亿元，规划产

能 8GW。项目全部建成达产后，预计年营业收入约 95亿元、

年净利润 9 亿余元（详见公司在巨潮资讯网上披露的项目

可研报告）。公司将继续稳步推进现有业务持续发展。感谢

您的关注！ 

 

关于本次活动是

否涉及应披露重

大信息的说明 

本次活动不涉及应披露重大信息。 

附件清单（如有） 无 

日期 2023 年 5 月 12 日 

 


